

キラリツ★山本っ子

10月号

令和2年10月30日発行

文責 後藤

秋季運動会

10月4日(日)は、秋季運動会でした。

今年度は、新型コロナウイルス感染症予防のため、午前中みの開催となりましたが、子どもたちは練習の成果を十分に発揮することができました。

保護者の皆様の前日準備・片付けへの協力、運動会での温かい応援、登り口地区奴踊り保存会の方々の奴踊りのご指導・当日のお囃子や踊りへの参加のおかげで、コロナ渦の中での運動会は、大成功に終わりました。

ご協力、ありがとうございました。

当日の様子は、別紙の運動会特集に掲載していますので、ご覧ください。



稲刈り

10月7日(水)に、3年生から6年生で稲刈りをしました。

6月中旬に植えた稲は、猛暑の影響を受け、例年と比べると収穫量が少なかったとのことですが、収穫のよろこびを味わうことができました。

田植え、稲刈りのお世話をしてくださったJA青年部の皆様、コンバインを貸してくださった河野喜美様、ご協力ありがとうございました。



11月行事予定

日(曜日)	行事
2日(月)	PTA交通立ち番、校外学習(6年)
4日(水)	川南レインボーサミット
5日(木)	全校集会、フッ化物洗口、
6日(金)	委員会活動
10日(火)	中学校入学説明会
11日(水)	ALT来校、脊柱側弯検査(5年)
12日(木)	特別校時①、読み聞かせ、フッ化物洗口、
13日(金)	町陸上記録会(午後:6年)
15日(日)	日曜参観日、学校保健委員会
16日(月)	振替休業日(15日の分)
17日(火)	PTA交通立ち番、クラブ活動、味覚の授業(6年)
18日(水)	特別校時①(清掃、業間カット)、研修のため、全学年4時間授業
19日(木)	教師による読み聞かせ、フッ化物洗口
20日(金)	委員会活動(反省)
24日(火)	クラブ活動(反省)
26日(木)	宿泊学習(5年)、フッ化物洗口
27日(金)	宿泊学習(5年)
30日(月)	水曜校時、不審者対応避難訓練、ALT来校

今月も、民生・児童委員の宇田津さんがお花を届けてくださいました。フォックスフェイスやこっこ(ムベ)などの季節の花や植物で、玄関はにぎやかになりました。チューリップの球根もたくさんいただきました。

ありがとうございました。



ボトルキャップの回収

山本小学校は、社会福祉推進校として、様々な活動に取り組んでいます。

今年も、朝のボランティア活動に取り組んだり、一人一鉢運動に取り組んだりすることをおとし、思いやりの心が育っています。

今年度は、数年前まで取り組んでいた「ペットボトルキャップ支援」を再スタートすることになりました。

集められたキャップは回収業者によってリサイクル資源として売られ、売却益を寄付し、寄付されたお金でユニセフがワクチンを買ひ、支援国に贈る仕組みになっています。

ワクチンを1本買うのに必要なペットボトルキャップは2.6キロだそうです。今まで、32.4kgのキャップが集まりました。

わざわざ飲み物を買って集める必要はありません。「キャップで支援ができる」の気持ちでご協力をお願いいたします。



ナップザック作り

10月15日(木)と22日(木)、5年生は家庭科でナップザック作りをしました。両日も、3人の支援ボランティアさんが来てくださり、安全に作業を進めることができました。永友さん、神谷さん、河野京子さん、河野恵子さん、篠原さん、ありがとうございました。



遊学の森での活動

10月、1年生は遊学の森に遠足へ行き、5年生は遊学の森を使って校外学習を行いました。

1年生は、森の散策を行う中で、秋探しをしたり、五感を使ったゲームをしたりしました。展望台からは遠くの間々が見え、歓声が上がったそうです。



5年生は、遊学の森で「草木染」をしました。森にある色とりどりの葉っぱや実を拾ひ、鍋に入れて、染料を作り、染めました。ビー玉や輪ゴム、板を活用して、模様を付けました。個性豊かな、きれいなバンダナができました。



福祉体験

10月23日(金)、4年生が福祉体験学習に取り組みました。

今回は、高齢者疑似体験や車いす体験に取り組みました。川南福祉協議会の方からは、福祉について講話をしていただきました。

この学習をとおして、子どもたちは相手のことを考えて行動することを意識するようになりました。

